

Dandim 0415/Jambi Hadiri Upacara Hari Juang Kartika ke-78

solmi - JAMBI.PERS.WEB.ID

Dec 15, 2023 - 10:36



JAMBI - Komandan Kodim 0415/Jambi Letkol Arm Eko Pristiono, S.H., M.I.Pol menghadiri upacara Hari Juang Kartika (HJK) di lapangan Korem 042/Gapu Jl. Urip Sumoharjo Kel. Sungai Putri Kec. Danau Sipin kota Jambi, Jum'at (15/12/2023).

Pada upacara peringatan Hari Juang Kartika ke-78 kali ini, bertindak sebagai inspektur upacara yakni Kasrem 042/Gapu Kolonel inf Edi Basuki dan Komandan upacara dipercayakan kepada Kapenrem 042/Gapu Mayor Inf Marlianus passae.

Seperti kita ketahui bersama bahwa Hari Juang Kartika merupakan salah satu hari peringatan yang penting bagi Tentara Nasional Indonesia (TNI). Peringatannya dilakukan setiap tanggal 15 Desember setiap tahunnya.

Peringatan HJK adalah untuk mengenang pertempuran yang sangat heroik

dalam merebut kota Ambarawa oleh para pahlawan pejuang kemerdekaan yang berlangsung selama 3 hari 4 malam dari tanggal 12 hingga 15 Desember 1945 silam.

Oleh sebab itu Hari Juang Kartika merupakan momentum untuk mengenang perjuangan para pahlawan pejuang kemerdekaan sebagai cikal bakal prajurit TNI yang telah berkorban demi keutuhan dan kedaulatan negara Indonesia.

Bersama unsur Perwira, Danramil jajaran dan prajurit Kodim, Dandim 0415/Jambi mengajak untuk mengikuti kegiatan upacara dengan serius, bertanggung jawab dan khidmat.

Dandim menjelaskan bahwasanya peringatan Hari Juang Kartika merupakan momen penting untuk menghormati dan merayakan dedikasi, pengorbanan serta pengabdian para pendahulu dan para prajurit TNI AD yang telah berjuang menjaga kedaulatan dan keselamatan negara.

"Hari Juang Kartika juga menjadi momentum untuk mengenang para pahlawan yang telah berjuang demi kemerdekaan Indonesia." ujar Dandim.

Pada peringatan Hari Juang Kartika ke-78 tahun 2023 di lapangan Korem 042/Gapu kali ini berjalan dengan tertib dan khidmat. Selain diikuti oleh kelompok barisan Pamen dan Pama, upacara juga diikuti oleh kelompok barisan bersenjata, PNS Korem 042/Gapu, Shabara, Brimob dan Polairud, Basarnas, Dishub, Satpol PP, PMI dan kelompok barisan dari BPBD kota Jambi.(IS/put)